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 令和３年７月７日（水）  場所 委員会室 

 ○出席議員 

    議長        青木  健        新しい議会     藤江 竜三 

    副議長       藤田 貴裕        立憲民主党     稗田美菜子 

    自由民主党     遠藤 直弘        こぶしの木     上村 和子 

    社民・ネット・緑と風 重松 朋宏        みらいのくにたち  望月 健一 

    日本共産党     高原 幸雄        樹木の会      石塚 陽一 

    公明党       小口 俊明        耕す未来＠くにたち 小川 宏美 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○議会事務局職員 

    議会事務局長    内藤 哲也        議会事務局次長補佐 佐藤 修平 

    議会事務局次長   古沢 一憲        庶務調査係員    馬場 雅人 

                           議事係員      伊形 美幸 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○協議事項 

  ◎議長挨拶 

  議題１．令和３年第３回定例会の議事運営について 

    ２．熱海市の土砂災害に対する義援金について 
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午前１１時２１分開会 

◎議長挨拶 

○【青木健議長】 それでは、本会議終了のお疲れのところ御参集いただきまして、誠にありがとう

ございます。おそろいでございますので、早速会派会議を始めさせていただきたいと思います。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

議題１．令和３年第３回定例会の議事運営について 

○【青木健議長】 まず初めに、令和３年第３回定例会の議事運営についてということなんですが、

この件につきまして、本日はお持ち帰りしていただくという形で、皆様方に御提案させていただきた

いと思います。 

 副議長とも話をさせていただいたんですが、現行におけるワクチンの接種等々、いろいろ鑑みまし

て、第３回定例会においては、質疑の事前通告について、一般の議案についてはもういいのではない

かという思いがございます。 

 ただし、一般会計補正予算についてです。これは範囲にもよってくることなんですが、多分に密に

なることも考えられますので、ここについては現段階においては事前通告をしたほうがいいのではな

いかという考えでございます。 

 また、一般質問につきましては、第２回定例会同様、入替えを図って密にならないようにしていく

という考えで、一応、何か腹案がないといけないでしょうから、そういうことで皆様方に御相談をさ

せていただきたいということでございますので、一旦、お持ち帰りを頂きまして、８月にまた日程を

相談させていただきまして、御参集の機会を頂きたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思い

ます。この件についてはいかがでしょうか。 

（「いいです」と呼ぶ者あり） 

 よろしいでしょうか。それでは、よろしく御相談のほどをお願いします。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

議題２．熱海市の土砂災害に対する義援金について 

○【青木健議長】 ２点目として、朝の御挨拶で申し上げましたが、熱海市の土砂災害に対する義援

金についてでございます。 

 実は熱海市の伊豆山に、伊豆山剣道学園というのがあるんです。ここがおととし令和元年の全日本

少年少女剣道錬成大会で、国立剣道連盟が１回戦で当たった相手なんです。そんな関係もありまして、

ほかの剣道関係でも何かその道場に対して義援金を送るような話も聞いておりますし、また、他市に

おいても、今、熱海市に義援金を送るような話も耳に入ってきております。当市議会と致しましても、

互助会から１人１万円の義援金を出してはいかがかということで思いまして、御相談させていただき

たいと思います。 

 互助会の内容について、局長、説明はできますか。議会事務局長。 

○【内藤議会事務局長】 現在、互助会は残高が令和２年度現在では91万円強という残額でございま

す。令和３年度は主立った支出はしていないところでございますので、令和３年度の会費分がそれに

追加をされて、上積みをされている状況でございます。以上でございます。 

○【青木健議長】 互助会の会計状況については以上でございますが、この件について、いかがでし

ょうか。支出をさせていただくことで、よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 
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 ありがとうございます。それでは、熱海市に直接送らせていただくということで、支出をさせてい

ただきたいと思います。 

 なお、本日朝のニュースでは、山陰地方、島根、鳥取に線状降水帯が発生して、松江市であるとか、

また、安来ですか、かなり河川が氾濫危険水位に達しているという状況もございます。これらにつき

ましても、また何かあれば、皆様方に御相談をさせていただきたいと思いますので、よろしくお願い

したいと思います。 

 私のほうからは以上でございますが、何かございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 ありがとうございました。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

○【青木健議長】 それでは、よろしくお願いします。これをもちまして、会派会議を閉会いたしま

す。 

午前１１時２６分閉会 


